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محليات

نائب مدير المنطقة الأمنية الخام�صة: حملاتنا م�صتمرة لمنع الدراجات وحمل ال�صلاح واإطلاق الر�صا�ص

الأمناء/خاص:
التقى الدكتور ناصر الخُبجي - عضو 
الجنوبي،  الانتقالي  المجلس  رئاسة  هيئة 
القائــم بأعمال رئيــس المجلس، رئيس 
 - الثلاثاء  المفاوضــات،  وحدة شــؤون 
اتفاق  لتنفيذ  والأمنية  العسكرية  اللجنة 
عبدالرحمن  الأســتاذ  بحضور  الرياض، 
الرئاسة، عضو وحدة  شيخ، عضو هيئة 

شؤون المفاوضات.
العســكرية  اللجنة  الخُبجي  وأطلع 
والأمنية على ســر العملية التفاوضية 
والتي انتجــت اتفاق الريــاض، مجدداً 
التأكيــد على حِرص المجلــس الانتقالي 
تنفيذهــا سياســياً  الجنــوبي عــلى 

وعسكرياً.
الخُبجي من رئيس وأعضاء  واستمع 
اللجنــة العســكرية والأمنية إلى شرح 
تفصيلي عن العمــل الميداني، والمعوقات 
التي يضعها الطرف الآخر لعرقلة التنفيذ.

وأكــدت اللجنــة ضرورة الرفع إلى 
قيادة التحالف للتدخــل ووقف العراقيل 
المصطنعة والضغط عــلى الطرف الآخر 
لوقفها وإلزامه باستكمال تنفيذ ما تبقى 

من واجباته بهذه المرحلة، للانتقال لتنفيذ 
المهام الأخرى، مشددة على ضرورة وقف 
التفردّ بإصــدار القرارات من طرف واحد 
والتــي تمثل خطرا على نجــاح الاتفاق 

بشكل عام.
واســتمع الدكتــور الخُبجي إلى ما 
طرحته القيادات العسكرية والأمنية التي 
تمحــورت بمجملها حول حرص الجميع 

على إنجاح اتفاق الرياض، مؤكدا لهم أن 
قيادة المجلس حريصة على تفيد الاتفاق 

بشقيه، والعمل مع التحالف لإنجاحه.
كما وقف الاجتــماع أمام العديد من 
القضايا الملحة بما فيها عمليات التصعيد 
الممنهجــة من قبل ميليشــيات الحوثي 
الباحة  وطــور  الضالع  في  والإخــوان 

وكرش وشبوة، وسُبل التصدي لها.

لحج / الأمناء/خاص:
الهيئة  رئيــس  التقى 
المحلية  للقيادة  التنفيذية 
الانتقــالي  للمجلــس 
بمحافظــة  الجنــوبي 
رمزي  المحامــي  لحــج 
في  الثلاثاء،  الشــعيبي، 
عاصمة  بالحوطة  مكتبه 
المحافظــة، رئيس الهيئة 
المحلية  للقيادة  التنفيذية 
الانتقــالي  للمجلــس 
الجنــوبي بمديرية الملاح 
ســعيد،  مبارك  العقيــد 
الهيئة  أعضاء  من  وعددًا 

التنفيذية.
وناقــش اللقاء جُملة 
تخص  التي  القضايا  من 
المحلية  القيادة  سر عمل 
المــلاح،  مديريــة  في 
ومعالجتها  حلها  وسُبل 
تذليل  في  يســهم  بمــا 
ويضمــن  الصعوبــات 
القيادة  عمل  انســيابية 
المديريــة  في  المحليــة 
بحسب المستوى المطلوب.

الشــعيبي  وحــثّ 
انتقالي  تنفيذيــة  قيادة 
من  المزيد  بذل  على  الملاح 
بالعمل  للارتقاء  الجهود 
الملاح وبما  في مديريــة 
التي  المرحلة  مع  يتواكب 
يمر بهــا الجنوب ويلبي 
وتطلعــات  طموحــات 

شعبنا الجنوبي . 
رئيس  عبر  جانبه  من 
الملاح  انتقــالي  تنفيذية 
العميد مبارك ســعيد عن 
شــكره وتقديره للجهود 
المحامي  يبذلهــا  التــي 
رمزي الشعيبي ومتابعته 
القيادة  المستمرة لأوضاع 

المحلية بمديرية الملاح .

الأمناء/ منير مصطفى:
أكــد مدير المنطقــة الأمنية الخامســة قائد شرطة 
الدرين، العقيد/ عمر شائف، أن "الوضع الأمني بالمنطقة 
الخامسة والتي تشمل مناطق )كابوتا والقاهرة والمنصورة 
والدرين( تشهد نوعا من التحسّن مقارنة بالفترة الماضية، 
وإن وجدت بعض الاختلالات الطفيفة فهي موجودة في 
عدة مديريات بالمحافظة، فنسبة الجرائم انخفضت كثرا 
بفضل اليقظة الأمنية لرجال مراكز الشرطة في المنصورة 
والمناطــق التي تدخل ضمن المنطقة الأمنية الخامســة، 
فمعظم الحملات الأمنية التي تم تنفيذها حققت نجاحها 
في إنهاء مظاهر التواجد الأكبر للدراجات النارية وحمل 
السلاح وإطلاق الرصاص في الأعراس، ولا زلنا مستمرين 
في الترصد ومحاســبة كل الخارجين عن القانون والذين 

يقلقون أمان وسكينة المواطن".
وفيما يتعلق بوجــود عدد مــن المهاجرين الأفارقة 
والصومــال في مناطق المنصورة وغرهــا من مناطق 
المنطقة الأمنية الخامســة، أشــار العقيد عمر شــائف 

بالقــول: "قبل فترة نفــذت حملات وتــم ترحيلهم إلى 
لظروف  ونظــرًا  لهم،  المخصصــة  الإيواء  معســكرات 
الحرب الحوثية على عدن وعدم اســتقرار الوضع الأمني 
والعسكري اســتغل هؤلاء الأفارقة الأوضاع التي تسود 
البلد ودخلوا بطريقة غر شرعية، ولكن حملاتنا لا زالت 
مستمرة، وتم القبض على عدد منهم في قضايا السرقات، 
القانونية بحقهــم، ونتمنى من  وتم اتخاذ الإجــراءات 
الجهات المسؤولة كالمنظمة الدولية للهجرة المسؤولة عن 
المهاجرين واللاجئين لّم شملهم في معسكرات الإيواء بما 
يليق بحالاتهم الإنسانية والاجتماعية بدلا من انتشارهم 
خارج المعسكرات في ظل غياب الجهات المسؤولة عنهم".
ويضيف العقيد شــائف قائلا: "إن مدير الأمن بعدن 
لديه خطة أمنية خاصة بإعــادة تأهيل بعض الأفراد في 
مراكز الشرط بمديريات محافظة عدن، وهذا عمل طيب 
أداء رجال الشرطة خاصة الشباب الملتحقين  سرفع من 

حديثا".
فيــما يضيف العقيد حســين صالــح مدير شرطة 
المنصــورة قائــلا: "إن الأداء الأمنــي في مركز شرطة 

المنصورة أفضل مــن أي وقت ســابق، فالطاقم الأمني 
بضباطه وأفراده يؤدون واجبهــم على أكمل وجه، وإن 
الوضع الأمني بالمديرية تحسّــن بالرغم من أن المنصورة 
مساحتها أكبر من بعض المديريات، وهذا يتطلب جهودا 
كبرة وتعاونا مشــتركا بين مركز الشرطة والمواطنين، 
فالبناء العشوائي أخذ الوقت الكثر من رجال الشرطة من 

خلال نزولهم كحماية لمكتب الأشغال العامة بالمديرية.
وفيما يتعلق بما شــهدته مديرية المنصورة من آثار 
ومواجهــات بين طرفين متنازعين عــلى أرضية واحدة 
مما أثار القلق والخوف في نفوس المواطنين الســاكنين 
بالقرب من الأرضية المتنازع عليها، فقد صدرت توجيهات 
من مدير عام أمن عدن ومدير عــام المديرية بإيقاف أي 
اســتحداث في الأرضيــة وإحالة القضيــة إلى الجهات 

القانونية للبت فيها".
وشكر العقيد حســين صالح في ختام حديثه مدير 
عام الأمــن بالمحافظة لاهتمامه بشرطة المنصورة وأيضا 
مدير عام المديرية لدعمه ترميم وتأثيث أقســام الشرطة 

وكذا الحزام الأمني.

عدن / الأمناء / خاص :
قام محافظ العاصمة عدن الأســتاذ أحمد حامد لملس، صبــاح أمس الأربعاء، 

بزيارة تفقدية لمكتبي الثقافة والإعلام بالعاصمة.
وخلال الزيارة، اطّلع المحافظ لملس على أوضاع مكتب الثقافة وسر العمل فيه، 
واستمع من الأستاذة منى مقطري، المدير المالي والإداري بالمكتب، إلى شرحٍ وافٍ عن 

الأنشطة الثقافية التي ينفذها المكتب والوضع الإداري والمالي فيه.
واســتعرضت مقطري، أمــام المحافظ، جُملــة الصعوبات التــي يعاني منها 
مكتب الثقافــة، وفي مقدمتها عدم وجود موازنة تشــغيلية، وافتقاره للإمكانيات 
التي تســاعده على تنفيذ أنشــطته المختلفة، وقيامه بدوره في الاهتمام بالمبدعين 
ورعايتهم، فضلًا عن الوضع المزُري للمبنى الــذي تعرض بعض أجزاء منه للانهيار 

خلال الفترات السابقة.
وطاف المحافظ لملس بإدارات وأقســام المكتب والتقى الموظفين المداومين فيها، 

واستمع إلى آرائهم ومقترحاتهم فيما يتعلق بتفعيل أداء وأنشطة المكتب.
وفي ختام الزيارة، أعرب المحافظة عن أسفه للحال الذي وصل إليه مبنى مكتب 
الثقافة، وتقديره للظروف المحيطة بنشــاطه، مؤكداً دعمــه الكامل لإدارة المكتب، 
والعمل على حل مشــكلاته وتوفر احتياجاته ومتطلباتــه لتمكينه من أداء مهامه 

على أكمل وجه.
وعلى الصعيد نفســه قام المحافظ لملس بزيارة تفقدية لمكتب الإعلام بالعاصمة 

عدن، حيث التقى مديره العام الأستاذ محسن مُكيش، وعددًا من موظفي المكتب.
وقدم مُكيش للمحافظ لملس شرحــاً متكاملًا عن وضع المكتب وخطط وبرامج 
عمله وعلاقته بالوزارة، والظروف الصعبة التي يعيشها المكتب ويعمل في ظلها، وفي 
مقدمتها تجاهل الوزارة للمكتب وعدم التواصل معه وحرمانه من أبسط أوجه الدعم. 
بدوره حثّ محافظ العاصمة إدارة وموظفي مكتب الإعلام على عدم الاستسلام لتلك 
الظروف، وبذل المزيد من الجهود لاستمرار عمل المكتب وأداء دوره ورسالته الإعلامية 
التي تحتاجها العاصمة عدن في الفترة الراهنة أكثر من أي وقت آخر، مؤكداً تفهمه 

لمشكلات ومعاناة المكتب وإدارته وموظفيه، واستعداده للعمل على معالجتها.
وفي ختــام زيارته، وعد محافظ العاصمة عدن، إدارتي مكتبي الثقافة والإعلام 
بتكليف فريق هندسي من مكتب الأشغال بمعاينة المبنيين ورفع تقرير له للنظر في 

إمكانية إعادة تأهيلهما.

الدكتور الُخبجي يُطلع اللجنة الع�ضكرية والأمنية على �ضير العملية التفاو�ضية

رئي�س انتقالي لحج يطّلع على �ضير عمل تنفيذية انتقالي مديرية الملاح

مدير �ضرطة المن�ضورة: الو�ضع الأمني تح�ضّن والبناء الع�ضوائي اأهم التحديات

المحافظ لمل�س يتفقد اأو�ضاع مكتبي 
الثقافة والإعلام بالعا�ضمة عدن


